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MAKASSAR - Kinerja luar biasa Polda Sulsel dan jajarannya dalam menangani
arus mudik dan balik Lebaran Idul Fitri 1445 H/2024 mendapat sorotan positif dari
masyarakat. Salah satu pencapaian gemilang yang mendapat apresiasi adalah

Ketua DPRD Bone Irwandi Burhan



penanganan kemacetan di Jalur Kappang (Camba) di Jalan Poros Maros-Bone.

Jalur tersebut selama ini menjadi titik rawan kemacetan, namun kali ini berhasil
terurai dengan baik, menjadikan perjalanan mudik dan balik lancar dan aman
bagi masyarakat. Ketua DPRD Bone, Irwandi Burhan, menyampaikan terima
kasih kepada Kapolda Sulsel Irjen Jalur Mudik Lancar Aman, Ketua DPRD Bone
Irwandi Burhan Apresiasi Kinerja Kapolda Sulsel Andi Rian R Djajadi dan
Dirlantas Polda Sulsel Kombes Pol I Made Agus Prasatya atas keberhasilan
tersebut.

Irwandi Burhan mengungkapkan bahwa masyarakat Kabupaten Bone dapat
merasakan manfaat langsung dari upaya penanganan kemacetan ini,
memungkinkan perjalanan mudik ke wilayah Bone berjalan lancar dan aman. 

"Jalur Poros Makassar-Bone, yang sering mengalami kemacetan akibat
penumpukan kendaraan, kini dapat dilalui dengan lancar melalui Jalur Kappang,"
ucap Irwandi, Selasa 16/4/2024.

Pasalnya, Polda Sulsel telah menyiapkan berbagai strategi termasuk
penempatan pos lantas di Jalur Kappang, serta penggunaan alat berat untuk
mengantisipasi potensi longsor. 

Kapolda Sulsel Irjen Pol Andi Rian Djajadi menyatakan bahwa peningkatan
kepadatan kendaraan selama arus mudik 2024 mengharuskan mereka untuk
meningkatkan kewaspadaan dan pelayanan kepada masyarakat.

"Selain upaya pengamanan, Polda Sulsel juga memberikan perhatian kepada
para pemudik dengan menyediakan fasilitas seperti takjil gratis dan pos
pelayanan yang dilengkapi dengan fasilitas kesehatan dan tempat istirahat.
Dengan berbagai langkah ini, Polda Sulsel bertekad untuk menjaga kelancaran
arus mudik dan memberikan pengalaman perjalanan yang aman dan nyaman
bagi para pemudik," tutur Kapolda Sulsel.


